

“L'ORANIE CYCLISTE”

HEBDOMADAIRE

« ORANIE CYCLISTE »
58, Rue Jean Azémar
ORAN
C.C.P. ALGER n° 477-30



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :
M^r Jules DUMESGES

Secrétariat Général :
M. Nicolas CATABARD
3¹/₂, Rue Général Gouraud
(Cité Pettit) — ORAN
Téléphone provisoire : 249-49

Le Carnet du C.R.O.F.F.C.

Naissance. — Les félicitations du Président et des Membres du C.R.O. sont adressées à Mme et M. Moréno Joseph, Président du V.C.M., à l'occasion de la naissance de leur fils.

Mariage. — Le Président et les Membres du C.R.O. adressent leurs sincères félicitations à l'occasion de leur mariage, qui a été célébré à Sidi-Chami le 27 décembre, à M. Jean Bazot et à Mlle Sylviane Salazar, fille de M. Joseph Salazar, membre bienfaiteur de « l'Oranie Cycliste ».

Félicitations. — Le Président et les Membres du C.R.O. sont heureux d'adresser leurs félicitations à M. Sultana A., Inspecteur principal de la Compagnie Air France, et Président d'honneur de la J.S.S.E., à qui a été décerné la Médaille d'Honneur de l'Aéronautique.

Condoléances. — Le Président et les Membres du C.R.O. adressent leurs sincères condoléances à Mme et M. Gomis Anacléto, membre du C.R.O. et dirigeant du C.O.B., à l'occasion du deuil cruel qui les a plongés dans la peine.

— Les sincères condoléances du C.R.O. sont adressées à M. Lestourneaud, membre bienfaiteur de « l'Oranie Cycliste », qui a eu la douleur de perdre son père.

Pour que vive « L'Oranie Cycliste »

Avec l'année 1959 va s'ouvrir pour le cyclisme oranien une nouvelle ère de prospérité. Cela, tous les sportifs et amis du cyclisme l'ont souhaité et pour y contribuer, ils ont compris que « l'Oranie Cycliste » ne devait pas être oubliée. Nombreux sont ceux déjà qui mettent à exécution leur désir, et nous les en remercions.

LISTE DES MEMBRES BIENFAITEURS

M. Vincent Salazar, ancien Champion de France des Aspirants Professionnels, à La Garenne-Colombes - M. Préguezuelos Louis, ancien Président de l'E.C.B.A. (2^{me} versement) - M. Navarro Jean-Claude ancien licencié du C.O.B., à Argenteuil - M. Escama Michel, ancien licencié de la R.O.O., à Paris - M. Lavarélo Maurice, dirigeant de l'A.S.P.O. - Caporal Guy Lavarélo, aux Armées - Sergent-major Petit Jean, S.P. 86.920 A.F.N. - M. Balbastro René, licencié dirigeant de la R.O.O. - M. Dupuy Bernard, licencié de l'A.S.P.O. - Servole Roger, ancien champion du M.C.O., tourneur sur bois à Oran - M. Giméno Charles, licencié du C.O.B. et membre du C.R.O. - M. Onzar, ancien licencié du C.R.O., Cycles à Mascara - M. Miguel Garcia, ancien licencié vétéran du C.R.O., à Mascara - M. Fangeau H., dessinateur aux Ponts et Chaussées à Oran - M. Tirat Louis retraité des P.T.T. à Oran.

Les vœux adressés au C.R.O. pour l'année 1959

Comme chaque année, le Président a reçu de nombreux vœux adressés aux membres et aux licenciés du C.R.O.

« L'Oranie Cycliste » se fait un plaisir de les publier de la part de :

M. Belzunce Joseph, vice-président du Para-Club de Sidi-Bel-Abbès - du Président et des Membres du C.R. Limousin - du Président et des Membres de la LOFA à Oran - de M. Rodolphe Da Procida délégué du C.R.O.-F.F.C. à Sidi-Bel-Abbès - de M. Marcel Lathière, président du C.R. Guyenne - des Ateliers Lepori et Vercasson à Oran - de M. Pierre Gay, président d'honneur du C.R.O. - du Président et du Conseil d'administration du C.O.B. - de M. Jacques Bellio, président de la Relizanaise - du Président et des Membres du C.R. Dauphiné-Savoie.

Le XI^e Critérium Cycliste de l'Echo d'Oran

ORGANISÉ PAR L'A.S.P.O. - 15 FÉVRIER 1959

Attendu avec impatience, le XI^{me} Critérium cycliste de « l'Echo d'Oran » reprend sa place dans les annales du cyclisme international, apportant ainsi ses heureux bienfaits au cyclisme français et aussi au cyclisme en Oranie.

La ronde des vedettes cyclistes va donc reprendre le 15 février prochain, sur le Circuit du Boulevard Front de Mer et, une fois de plus, les coureurs les plus en renom, que le public oranais a hâte de voir à l'œuvre, auront à cœur de prouver que leur réputation n'est pas surfaite.

Et, une fois de plus, la lutte va recommencer pour se continuer, plus belle encore, entre les coureurs nord-africains.

De cette lutte entre coureurs nord-africains, les Algérois ont été les meilleurs avec 5 victoires (Zelasco 3, Kebaïli 1 Guercy 1) contre 4 victoires chez les Marocains (Longo 2, Pothée 1, Charroin 1) et 1 victoire chez les Oranais (Belkacemi).

Les meilleurs classements sont revenus aux Marocains (Pothée 3^e et Charroin 3^e) à l'Oranais (Belkacemi 3^e) et à l'Algérois (Guercy 4^{me}).

PALMARES DES COUREURS NORD-AFRICAINS

1947 :	1. LONGO (Maroc) 5 ^{me} au classement général
1948 :	1. POTHEE (Maroc) 3 ^{me} au classement général
1949 :	1. LONGO (Maroc) 4 ^{me} au classement général
1950 :	1. KEBAILI (Alger) 5 ^{me} au classement général
1951 :	1. ZELASCO (Alger) 5 ^{me} au classement général
1952 :	1. CHARROIN (Maroc) 3 ^{me} au classement général
1953 :	1. GUERCY (Alger) 4 ^{me} au classement général
1954 :	1. ZELASCO (Alger) 14 ^{me} au classement général
1955 :	1. ZELASCO (Alger) 20 ^{me} au classement général
1956 :	1. BELKACEMI (Oran) 3 ^{me} au classement général

L'assemblée générale de la F.F.C.

M. Louis DOREAU a été réélu Président pour l'Année 1959

C'est le 20 décembre dernier qu'a eu lieu l'Assemblée générale de la F.F.C. à Paris, où M. Dumesges représentait le C.R.O.

Le Président Doreau et les cinq vice-présidents, avec le trésorier général, furent élus à main levée.

Menée rondement, elle se termina vers 12 heures, après que toutes les questions portées à l'ordre du jour furent discutées et traitées.

Les dirigeants de clubs pourront trouver dans « La France Cycliste » n° 605, du Jeudi 25 Décembre, tous les nombreux détails, les rapports moraux et financiers, et les projets.

Subvention de fonctionnement

Comme l'an dernier, le C.R.O. va bénéficier d'une subvention de fonctionnement. En remerciant M. Garagnon, directeur interdépartemental de l'E.P.S. à Oran, pour l'aide efficace qu'il ne cesse d'apporter au cyclisme, voici la lettre qu'il a adressée à M. Dumesges, Président du C.R.O. :

N° 2514. Oran, le 19 Décembre 1958

Le Directeur du Service
Interdépartemental de l'E.P.S.
et des Sports à Oran

Monsieur le Président
du C.R.O.-F.F.C. à Oran

OBJET : Subvention
de Fonctionnement

Monsieur le Président

« J'ai l'honneur de vous informer que vous recevrez, en son temps, une subvention de fonctionnement que la Commission Administrative d'Oran a bien voulu vous allouer récemment, sur ma proposition.

« Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'assurance de mes sentiments amicaux les meilleurs. »

Signé : M. L. GARAGNON.

La suspension définitive de M. Delenclos

Après avoir prononcé, sur avis du C.R.O. la suspension définitive de M. Delenclos, la C.S.N. à Paris avait reçu de ce dernier un appel à la décision prise à son égard.

Après de nouveaux renseignements fournis à Paris par M. Dumesges au Président de la F.F.C., voici la copie de la lettre qui a été transmise à M. Delenclos rejetant son appel :

COPIE Paris, le 23 Décembre 1958

M. Guy DELENCLOS,
3^{me} R.I.A. - E.M. - 5^e Bureau.
S.P. 86.933.

Monsieur,

« Nous avons le regret de vous informer qu'après en avoir délibéré, le Bureau du

Comité de Direction a estimé qu'il ne lui était pas possible de lever la peine de suspension de vos fonctions de membre dirigeant dont vous êtes actuellement l'objet sur le rapport du C.R. Oranie.

« De votre plaidoyer, il ressort que vous êtes indiscutablement un sportif, mais que vous entendez exercer votre activité sans pour autant reconnaître l'autorité et les raisons d'être de la Fédération Française de Cyclisme ou, en ce qui vous concerne, celles du C.R.O., ce qui revient au même, puisque vous avez écrit que vous ne vous occupiez en aucun cas des licenciés d'une Fédération.

« C'est bien ainsi, n'est-ce pas, que le problème se pose ?

« En conséquence, le Bureau du Comité de Direction a considéré qu'usant de réciprocité, il était en droit lui aussi de ne pas vous connaître, soit comme dirigeant, soit comme organisateur, et de mettre en garde sociétés et coureurs sur les conséquences susceptibles de résulter pour eux de la participation à des courses de non licenciés, dont non autorisées par notre Fédération.

« Nous ajoutons que la Fédération Française de Cyclisme est en rapport suivi, notamment à Paris, avec le Service Central des Sports des Forces Armées, d'une part ; et le Bataillon de Joinville, d'autre part, qui correspondent toujours avec elle chaque fois que la qualité de licencié de l'un de nos coureurs sous les drapeaux doit être mise en avant.

« Nous vous laissons le soin de conclure. Veuillez agréer, Monsieur, nos salutations distinguées. »

Avis très important concernant les épreuves cyclistes

Au sujet des demandes d'organisation d'épreuves cyclistes sur route, un avis paru dans la Presse, émanant des Services préfectoraux, informe les organisateurs que les demandes doivent être adressées dans un délai d'un mois.

A cet effet, nous publions la lettre que nous a adressée à son tour la Direction Départementale de l'E.P.S. d'Oran :

Oran, le 26 Novembre 1958

Le Directeur du Service
Interdépartemental de l'E.P.S.
à ORAN

Monsieur le Président
du C.R.O.-F.F.C. à ORAN

OBJET :
Autorisation des
Courses Cyclistes.

Référence :
Instructions Préfectorales.

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de vous prier d'inviter les clubs sportifs relevant de votre Ligue à observer strictement les délais imposés par l'Autorité Préfectorale — les instructions en la matière ont paru dans la Presse d'Oranie du 25 novembre 1958 — pour la présentation réglementaire des demandes d'autorisation de courses cyclistes.

Toute demande ne respectant pas les délais prescrits sera automatiquement rejetée.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'assurance de mes sentiments amicaux les meilleurs.

Signé : M. L. GARAGNON.

Cette lettre a été suivie de la copie de la lettre ci-après invitant les organisateurs d'épreuves cyclistes à se conformer strictement aux instructions préfectorales :

POLICE ADMINISTRATIVE

Epreuves Cyclistes
sur Route

Le Général de Division PASTEUR, Commandant la 29^{me} D.I. et la Z.C.O., exerçant les pouvoirs civils dans le Département d'Oran, et les Arrondissements rattachés, à Monsieur le Commissaire Central d'Oran.

OBJET : Epreuves
cyclistes sur route

« J'ai l'honneur...

« En ce qui concerne les épreuves cyclistes sur route, ce délai a été fixé par les instructions sur la matière à un mois pour les courses cyclistes.

« Je vous serais obligé de vouloir bien en informer les organismes intéressés et leur préciser que les demandes qui parviendront à la Préfecture après ces délais ne seront pas prises en considération. »

Oran, le 25 Novembre 1958.

Pour le Général :
Le Secrétaire Général,
Signé : DISSLER.

N° 2368 - Copie certifiée conforme à l'original, paru au B.O. des Instructions Préfectorales Hebdomadaires, transmis à M. le Président de la Fédération Française de Cyclisme, comme suite à ma lettre n° 2316 du 26 Novembre 1958.

Oran, le 3 Décembre 1958.

Le Chef du Service
Interdépartemental de l'E.P.S.,
Signé : M. L. GARAGNON.

Coureurs, réglez vos pénalités !

Le C.R.O. rappelle aux coureurs pénalisés qu'ils ne pourront solliciter de nouvelle licence en 1959 qu'autant qu'ils auront acquitté le montant de leurs pénalités dont voici la liste :

J.S.S.E. — Mirailles, 100 fr.; Kunesch, 100 fr.; Orts, 600 fr.; Ben Rahal, 200 fr.; Gomez, 100 fr.; Bahi, 50 fr.; Latbaoui, 200 francs.

C.S.M. — Capdequi, 100 fr.; Rosenzweig, 100 fr.; Castilla, 100 fr.; Macron, 100 fr. Benaïssa, 200 fr.

V.S.B.H. — Ségura J.-C., 700 fr.

P.C.B.A. — Damerant, 1.000 fr.

R.O.O. — Mohand, 200 fr.; Mellina J. 1.000 fr.; Prats, 200 fr.; Mas V., 100 fr.

C.O.B. — Garcia A., 100 fr.; Abdelkader Mohamed, 200 fr.; Pérez, 50 fr.; Macia 100 fr.; Bergdad, 100 fr.; Chekkal, 100 fr. Benfreha 20 fr.

A.S.P.O. — Gomez, 100 fr.; Camatcho 100 fr.; Sala, 600 fr.; Bénomar, 500 fr.

Du Pain sur la Planche

LE GRAND PRIX CYCLISTE DE LA TELEVISION STATION-SERVICE RUIZ

Organisé par la J.S.S.E. - 130 km.
18 Janvier 1959

On avait promis en début de saison à nos clubs et à leurs coureurs des épreuves nouvelles. Cela se réalise et profitant de l'activité des dirigeants de la J.S.S.E., et de M. Tustes en particulier, le calendrier du C.R.O. s'est enrichi d'une nouvelle course.

Grâce au geste sportif de M. Ruiz, le Grand Prix Cycliste de la Télévision se disputera le 18 janvier. Et ce jour connaîtra lui aussi la grande foule des sportifs qui viendra assister au départ de cette épreuve devant la Station-Service Ruiz, avenue d'Oujda à Oran.

DETAILS TECHNIQUES

Parcours

Départ factif : 8 h. 15, avenue d'Oujda -
Départ réel : 8 h. 30, Pont de Gambetta -
Arcole - Saint-Cloud - Renan - Saint-Leu -
Arzew - Sainte-Léonie - Kléber - Saint-Cloud -
Assi-Ben-Okba - Assi-Ameur - Assi-Bou-Nif -
Sidi-Chami - Mangin - Valmy - La Sénia -
Misserghin - Oran - Bd Fort de Vaux -
Route d'Aïn-Beïda - Route de la Sénia - La
Sénia (arrivée) - 130 km.

Licences

Le 17 janvier, de 17 à 18 h., 31, avenue
d'Oujda.

LISTE DES PRIX

Classement général

10.000 - 7.000 - 5.000 - 3.500 - 2.500
2.000 - 2.000 - 1.500 - 1.000 - 500
Total : 35.000 fr.

Prix spéciaux (3/4) cumulables

2.000 - 1.500 - 1.000 - 700 - 500 - 300
Total : 6.000 fr.

Voitures suiveuses

Les personnes désirant suivre l'épreuve
sont priées de se faire connaître à la vérifi-
cation des licences pour désignation des
commissaires et assurance.

Engagements

Ils seront reçus jusqu'au 13 janvier à
19 h. au siège du C.R.O. (100 fr.)

★●★

LE PRIX CADENE EN MONTAGNE

Organisé par le C.O.B. - 9 km.
25 Janvier 1959

Pour la 17^{me} fois cette année, nos cou-
reurs vont avoir l'occasion de se distinguer
dans les lacets des Planteurs qui mènent
au Plateau du Murdjadjo.

Créée en 1930 par M. Lée, et organi-
sée par le M.C.O., elle fut remportée par
Vincent Salazard. Les « jeunes » bénéficiant
d'un handicap, la lutte fut très sévère et ce
n'est que sur la ligne d'arrivée que Salazard
triompha de Mas Raphaël.

Ses vainqueurs furent nombreux. Richier
épingla deux fois son nom à son palmarès.

Abandonnée puis reprise par François Ca-
dène cette épreuve se continua sous le titre
de « Prix Cadène en Montagne ».

Le jeune Hernandez, du V.C.T., y rem-
porta cinq victoires consécutives, puis en
1957, Vitalis, de l'A.S.P.O., établit le nou-
veau record en 16' 34"

En 1958, l'espoir Cano J.L., de la R.O.O.,
remporta pour la première fois le classement
spécial.

Cette année, la lutte s'annonce belle en
raison des nombreux grimpeurs qui figurent
parmi les licenciés du C.R.O. M. Cadène
peut être sûr du succès de son épreuve, et
ce succès viendra une fois de plus le récom-
penser de ses efforts pour que vive le cy-
clisme en Oranie.

DETAILS TECHNIQUES

Engagements

Ils seront reçus jusqu'au jeudi 22 janvier
à 18 h. 30 au siège du C.R.O. (100 fr.)

Vérification des Licences

Elle aura lieu à partir de 9 h. jusqu'à
9 h. 45, Place des Quinconces.

Départ réel

Après l'appel des coureurs, le départ sera
donné à 10 h. précises, route du Ravin Raz-
El-Aïn, face au lavoir.

Liste des Prix

3.000 - 1.500 - 1.000 - 800 - 700 - 600
500 - 400 - 300 - 200 - 200
Total : 9.200 fr.

Prix spéciaux

(réservés aux 3/4 cumulables)
1.000 - 600 - 400 - 300 - 200 - 200 - 100
Total : 2.800 fr.

Une prime spéciale

Une prime sera attribuée au vainqueur
si le record de Vitalis est battu.

Le coin des vainqueurs

MARINO et le C.O.B. vainqueurs du 2^{me} Cross de Préparation

Dans une spécialité où il a déjà brillé en
France, puisqu'il possède à son actif un titre
de champion régional du Var de cross cyclo-
pédestre, après s'être brillamment défendu
le dimanche précédent, Marino a triomphé
dans le 2^{me} Cross de Préparation.

Très à l'aise sur le parcours, profitant
des moindres sentiers cyclables, mais aussi
excellent en cross, Marino a fait preuve
d'un très grand brio qui n'a pas manqué
d'être très apprécié par ses chefs et ses di-
rigeants.

Félicitons-le pour son premier succès, au-
quel nous associons le C.O.B.

★●★

DUCAMP, avec le C.O.B. ont triomphé dans la Grande Finale de la Médaille 1958

LE BORGNE (COB) et ARCHILLA (JPS) ont remporté les épreuves épinglées au programme de la réunion organisées par l'A.S.P.O.

C'est devant une belle chambrée que s'est
déroulée la Grande Finale de la Médaille
1958. La victoire est revenue au champion
d'Oranie de vitesse Ducamp, du C.O.B., après

une résistance très acharnée de ses adver-
saires.

Félicitons Ducamp pour son nouveau suc-
cès qui fait honneur à son titre et pour sa
belle tenue sur piste, qui s'est améliorée
de beaucoup depuis l'été dernier.

★

Le Borgne dut s'employer à fond pour
vaincre, sans pour cela améliorer son temps
qui est de 4' 8" pour les 3 km. en pour-
suite.

De plus en plus à l'aise sur la piste, Le
Borgne, dont les possibilités sont très gran-
des, ne manquera pas de se distinguer à
nouveau. Une fois de plus, il a droit à nos
félicitations.

★

Archilla J.C., profitant d'une permission,
a une fois encore démontré ses nombreuses
qualités sur piste en enlevant la course par
élimination et l'individuelle de 40 tours.

Toujours aussi plaisant en vélo, le pistard
que nous avons vu si souvent à l'œuvre sur
notre piste, a continué à soulever l'enthou-
siasme des spectateurs en « faisant la loi ».

Félicitons-le de ses succès et aussi d'avoir
voulu rehausser par sa présence la réunion
organisée par son ancien club.

★

L'A.S.P.O. avait la charge de l'organisa-
tion de cette réunion, qui fut pleinement
réussie. En félicitant ses dévoués dirigeants
pour leurs efforts constants en faveur du
cyclisme sur piste, nous devons leur associer
également les dirigeants du C.O.B. pour la
part des succès remportés.



(Photo « Echo d'Oran »)

Ange MARINO (C.O.B.)

★●★

Avec MARINO, Champion d'Oranie de Cross Cyclo-Pédestre le C.O.B. enlève le premier championnat de la saison

Tout laissait prévoir que le championnat
d'Oranie de cross cyclo-pédestre serait épre-
ment disputé. D'un duel très serré, c'est
Marino qui a pris le meilleur et à sa grande
classe et en pleine forme, ses adversaires
n'ont rien pu contre lui, si ce n'est de le
laisser filer seul vers la victoire.

Félicitons Marino pour son succès et aussi
pour son nouveau titre de champion régional
qui consacre sa réputation et sa spécialité.

En attendant de le revoir aux prises dans l'épreuve de côte, où il doit faire encore parler de lui, associons à sa victoire ses chefs militaires et ses dirigeants du C.O.B., qui s'assurent déjà un bon départ en début de saison.

PALMARES DE L'ÉPREUVE

1929 : Cadène François — 1930 : Salazard Vincent — 1931 : Salazard Vincent — 1938 : Egéa Emmanuel — 1939 : Donaté — 1941 : Trouvé Edouard — 1947 : Ruiz Jean — 1948 : Ruiz Jean — 1949 : Ruiz Jean — 1950 : Urtado — 1951 : Urtado — 1952 : Ben Hamed — 1953 : Ben Hamed — 1954 : Ben Hamed — 1955 : Urtado — 1956 : Galdéano — 1957 : Valéro Armand — 1958 : Giméno Fernand — 1959 : Marino Ange.

Les Classements des Challenges du CRO-FFC au 31-12-1958

En raison de la possibilité de déposer les demandes de licences à partir du 1^{er} décembre, les clubs affiliés au titre de l'année 1959 ont déjà pu concourir pour les Challenges du C.R.O.

Voici les classements arrêtés au 31 décembre 1958, et qui seront publiés, comme les années précédentes, chaque fin de mois :

LE CHALLENGE DU NOMBRE

Clubs	D	A	I	C	Totaux
C.O.B.	11	7	10		28
A.S.P.O.	11	7	1	1	20
J.S.S.E.	7	6	7		20
R.O.O.	8	4	3		15

★●★

LE CHALLENGE DU MERITE

Clubs	A	I	C	V	E	Totaux
C.O.B.	7	10		3		20
A.S.P.O.	7	1	1		5	14
J.S.S.E.	6	7				13
R.O.O.	4	3				7

★●★

LE CLASSEMENT DES COUREURS

1. ex aequo : Giméno (COB) 3+2	5 pts
Marino (COB) 2+3	5 pts
3. Le Borgne (COB) 3	3 pts
4. Garcia Jean (JSSE) 2	2 pts
5. ex aequo : Busson (ASPO) 1	1 pt
Valéro (ROO) 1	1 pt
Benstayeb (ASPO) 1	1 pt

Nos licenciés en Perm'

Archilla J.C. et Lavarélo, de l'A.S.P.O., avec Candéla Antoine, du C.O.B., tous trois incorporés en Métropole, sont venus passer les fêtes de fin d'année et du Jour de l'An dans leurs familles.

Ils n'ont pas manqué de rendre visite à leurs dirigeants de clubs et amis, et de les tenir au courant de leur vie militaire, des possibilités que leur donnent leurs chefs pour pratiquer le sport cycliste, et aussi de leurs projets.

P.V. de la Réunion du 30-12-58

INFORMATIONS

Courrier Arrivée :

— Vœux divers pour 1959.
— F.F.C. Paris : renseignements concernant restaurants 1959.
— Ville d'Oran : octroi 60.000 fr. de subvention pour Grand Prix Cycliste Ville d'Oran.

Courrier Départ :

— Vœux divers pour 1959.
— F.F.C. Paris : fiche caisse n° 4/59.
— Ville d'Oran : retour formulaire C.C.P. bancaire.

COMMISSION SPORTIVE REGIONALE

— M. Mançaner fils : retour composition comité V.S.B.H.
— F.F.C. Paris : copie réponse adressée à M. Delenclos.

ÉPREUVE AUTORISÉE

Championnat Oranie Cross Cyclo-Pédestre, C.R.O. - 4 Janvier 1959

Officiels. — Délégué service et commissaire : M. Catabard (juge) - Juges : MM. Gomis, Archilla, Martin - Contrôleurs : MM. Lavarélo, Seuté, Gomis, Giménez.

HOMOLOGATIONS

2^{me} Cross de Préparation, R.O.O. - 28 Décembre 1958

Résultats Techniques

1. Marino (COB) 15 km. en 32' 58";
2. Giméno (COB); 3. Bentayeb (ASPO);
4. Sanchez (COB); 5. Saïd (ROO)

Pénalités : Benfreah (COB) : potence non bouchée : 20 fr. d'amende.

★

Finale Médaille 1958

A.S.P.O. - 28 Décembre 1958

Résultats Techniques

Médaille : 1. Ducamp (COB); 2. Giménez (ROO); 3. Hiéramenté (ASPO); 4. Benyebkra (ASPO); 5. Soro (ROO); 6. Escalès (ROO).

Brassard C.R.O. : 1. Le Borgne (COB) 4' 10" 1-5; 2. Sanchez (COB).

Élimination : 1. Archilla (JPS); 2. Sanchez (COB); 3. Lavarélo (Paris); 4. Figari (ASPO).

Individuelle : 1. Archilla (JPS) 40 tours en 16' 45" (15 pts); 2. Hiéramenté (ASPO) (13 pts); 3. Le Borgne (COB) (8 pts); 4. Benyebkra (ASPO) (4 pts); 5. Lavarélo (Paris) 10 pts (1 tour); 6. Dévésa (ROO); 7. Sanchez (COB); 8. Escalès (ROO).

★

Avant de lever la séance, M. Dumesges renouvelle aux membres présents, aux présidents de clubs, à leurs licenciés et à leurs familles, ses vœux les plus sincères pour l'année 1959.

Le Président :
DUMESGES.

Le secrétaire :
ANDREO.

P. V. de la Réunion du 6-1-59

INFORMATIONS

Courrier Arrivée :

— Vœux divers 1959.
— Composition comité du V.S.B.H. 1959.
— F.F.C. Paris : redevances pour cartes fédérales C.N.S.

Courrier Départ :

— « Cyclerie Revue » : don pour 1959.

ÉPREUVES AUTORISÉES

Prix Larbi Mimoun

R.O.O. - 11 Janvier 1959

Officiels : MM. Catabard, délégué; Commissaires : Andréo, Tustes, Rodriguez (juge).

(Voir détails dans rubrique : « Du Pain sur la Planche ».)

★

Prix Télévision - Station Ruiz

J.S.S.E. - 18 Janvier 1959 - 130 km.

(Voir détails dans rubrique : « Du Pain sur la Planche ».)

HOMOLOGATION

Championnat Oranie Cross Cyclo-Pédestre, C.R.O. - 4 Janvier 1959

RESULTATS TECHNIQUES

1. MARINO A. (COB) les 18 km. en 33' 3"; 2. Giméno (COB); 3. Valéro (ROO); 4. Rodriguez (ASPO); 5. Benfreah (COB); 6. Benchergui (COB); 7. Bot Bal (JSSE).

COMMISSION SPORTIVE REGIONALE

A la suite de la réception de son comité constitué selon les conditions exposées par le C.R.O., la C.S.R. propose la requalification du V.S.B.H. et demande à la C.S.N. à Paris de lever la suspension dont ce club a été l'objet.

Le Président : M. DUMESGES.

Le Secrétaire : M. ANDREO.

Des nouvelles de Navarro J.-C. et Escamilla Camille

Profitant du séjour de M. Dumesges à Paris, les espoirs Navarro, du COB, et Escamilla M., de la R.O.O., n'ont pas manqué de lui rendre visite chez l'ancien champion de France Vincent Salazard.

Navarro va subir une dernière opération qui supprimera presque toutes les traces de son tragique accident et espère reprendre bientôt l'entraînement.

Quant à Escamilla, son penchant pour la piste lui a déjà valu de rouler au « Vel' d'Hiv' » où il espère courir bientôt.

Ces deux jeunes espoirs n'ont pas manqué de se rappeler au bon souvenir de leurs nombreux amis oranais.